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SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 83-2017 1 

 Acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria número Ochenta y tres – dos mil diecisiete, 2 

celebrada el catorce de diciembre de dos mil diecisiete, en el Palacio Municipal, dando inicio a 3 

las diecinueve   horas. Contando con la siguiente asistencia: de los Regidores Propietarios: 4 

Elvira Yglesias Mora, Manuel Antonio Rodríguez Segura, Tatiana María Contreras Castillo, 5 

Freddy Vargas Venegas, Luisa María Fonseca González. Regidores Suplentes: Sherleniey 6 

Chaves Carballo cc Shirlene Chaves Carballo, Kenner Alberto Arrieta Zamora, María Felicia 7 

Valerio Madrigal, Andrés Chaves Zamora y Kattya Villalobos Zamora. Síndicos Propietarios: 8 

Aura Violeta Acosta Montero, Norma Paniagua Sánchez, Francisco Javier Madrigal Madrigal;  9 

Síndicos Suplentes:  Luis Alberto Acuña Cerdas, Rolando Rodríguez Rodríguez, Raquel 10 

González Arias, Milena Villalobos Madrigal. Personal Administrativo: Marcela Guzmán 11 

Calderón, Secretaria del Concejo Municipal. Lidieth Hernández González, Vicealcalde Marvin 12 

Chaves Villalobos. Ausentes:  Síndico Propietario Randall Sánchez González, 13 

ARTICULO I. ATENCION A FUNCIONARIOS DE SUTEL PARA PRESENTACIÓN 14 

DEL PROYECTO   ESPACIOS PÚBLICOS CONECTADOS 15 

 No se presentan los funcionarios de Sutel. 16 

ARTICULO II. ATENCION AL SEÑOR ALBERTO CHAVES GUTIÉRREZ    17 

Se presenta el Sr. Alberto Chaves Gutiérrez en calidad de miembro del Comité Administrador del 18 

Gimnasio del Liceo San Isidro, quien expone que su interés es aclarar la situación de la 19 

administración de la cancha sintética que se ubica en el Liceo San Isidro. 20 

Indica que hace algunos meses la Junta Administrativa del Liceo San Isidro se presentó ante el 21 

Concejo Municipal  para exponer sobre el tema de la administración de la cancha sintética, razón 22 

por la que aclara que en primera instancia cuando el Comité Administrador del Gimnasio fue 23 

nombrado se reunieron el anterior director del Liceo don Rafael Castro Vindas y se analizó sobre 24 

la administración de la cancha y se preguntó quién Administraría la cancha y el director indicó 25 

que la Junta Administrativa con el fin de invertir los recursos en las necesidades de la Institución, 26 

lo cual pareció bien. 27 

Mas adelante con la nueva Directora, ella presenta una disposición legal que indica que el Comité 28 

Administrador del Gimnasio es quien debía hacerse cargo de la administración de la cancha. 29 

Manifiesta que esa cancha genera mucho dinero y la idea era generar becas y ayudas para la 30 
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institución, pero la ley dice que el dinero se utiliza para el mantenimiento de la instalación 1 

deportiva, por lo que hizo un Reglamento y a la Junta Administrativa del Liceo no le pareció y 2 

fue cuando se disgustó.  Indica que para el alquiler del gimnasio funciona contra depósito en una 3 

cuenta bancaria y la cancha actualmente la continúa administrando la Junta Administrativa del 4 

Liceo.  Manifiesta que no fue imposición del Comité Administrador del Gimnasio, sino que es 5 

una directriz del MEP y a la fecha con los movimientos que ha tenido la Junta Administrativa del 6 

Liceo,  no se han reunido nuevamente para aclarar la situación; y que la posición es que ojalá el 7 

Comité no tenga que administrar la cancha sintética.  Agradece al Concejo Municipal el espacio 8 

brindado. 9 

La Presidenta Elvira Yglesias Mora, indica que lo expuesto es claro y así se había entendido y es 10 

coherente con el informe legal. Hay un pensamiento común para el uso de los recursos que sea de 11 

inversión en provecho de las necesidades de la institución, sin embargo, el bloque de legalidad no 12 

lo permite. Agradece al sr. Alberto Chaves Gutiérrez la exposición realizada.  13 

CLAUSURA---------------------------------------------------------------------------------------------------- 14 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria No.  Ochenta y tres -15 

dos mil diecisiete, del catorce de diciembre de dos mil diecisiete, al ser las diecinueve horas y 16 

treinta y cinco minutos.  17 
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                 __________________________                   _________________________ 22 

                 Firma de Secretaria Municipal                   Firma de Presidente Municipal 23 
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